

NEWSPAPER

Jadikan Kampung Kompa Bersih dari Sampah, Sat Narkoba Polres Sukabumi Lakukan Gotong Royong

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 21, 2023 - 17:07



Jadikan Kampung Kompa Bersih dari Sampah, Sat Narkoba Polres Sukabumi Lakukan Gotong Royong

Sukabumi, 21 September 2023 - Semangat gotong royong dan kepedulian terhadap kebersihan lingkungan terus berkobar di Kampung Kompa Parungkuda,

Sukabumi. Warga masyarakat, bekerjasama dengan Satuan Narkoba Polres Sukabumi di bawah komando IPDA Reza Pahlepi, menggelar kegiatan bersih-bersih lingkungan yang bertujuan untuk menciptakan kampung yang bersih dan nyaman.

Pagi yang cerah menjadi saksi saat ratusan warga berkumpul di Posko Kampung Tangguh untuk memulai kegiatan bersih-bersih ini. Mereka membawa alat-alat pembersih, seperti sapu, sekop, dan karung plastik untuk membersihkan area sekitar kampung.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program "Kampung Tangguh" yang bertujuan untuk menciptakan kampung yang kuat, tangguh, dan peduli terhadap lingkungan. Selain itu, kolaborasi antara warga dan Satuan Narkoba Polres Sukabumi juga menjadi wujud nyata dari upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba di lingkungan kampung.

"Kami sangat bangga melihat antusiasme warga Kampung Kumpa Parungkuda dalam menjaga kebersihan lingkungan. Ini bukan hanya tentang fisik, tapi juga tentang menciptakan lingkungan yang sehat dan bebas dari bahaya narkoba," kata IPDA Reza Pahlepi.

Kegiatan bersih-bersih ini juga menjadi ajang silaturahmi antara warga kampung dan polisi, yang selama ini telah menjalin hubungan yang baik. Selain membersihkan lingkungan, warga juga mendapatkan edukasi dari polisi tentang bahaya narkoba dan pentingnya peran aktif masyarakat dalam pencegahan penyalahgunaan narkoba.

Acara ini sukses dilaksanakan dengan penuh semangat dan kekompakan. Warga Kampung Kumpa Parungkuda berharap bahwa kegiatan ini akan menjadi awal dari upaya berkelanjutan dalam menjaga kebersihan lingkungan dan memerangi penyalahgunaan narkoba di kampung mereka. Semoga semangat gotong royong dan kepedulian ini dapat terus berkembang dan menginspirasi kampung-kampung lain di Sukabumi.